

Newsletter April 2025

Liebe SGL-Mitglieder

Am Donnerstag, 3. April 2025, fand die jährliche Mitgliederversammlung statt. Die anwesenden Mitglieder haben unter anderem einer redaktionellen Statutenänderung zugestimmt und somit ein neues Co-Präsidium ermöglicht. Einstimmig (ohne Gegenstimmen und Enthaltungen) gewählt wurden: Dr. Marina Grgic (PH Wallis) und Prof. Dr. Monika T. Wicki (HfH). Das ordentliche Protokoll folgt.



Der neue Vorstand (von links nach rechts): Martin Adam (Geschäftsführer), Dorothee Brovelli (Delegierte BzL), Markus Weil, Annelies Kreis, Benita Affolter (Vorstandsmitglieder), Marina Grgic (Co-Präsidium), Rolf Bossart (Vorstandsmitglied), Monika T. Wicki (Co-Präsidium), Daniela Freisler-Mühlemann, Michael Jöhr, Christelle Hayoz (Vorstandsmitglieder)

Im Anschluss an die Mitgliederversammlung wurde erstmals der **SGL-Lehrpreis INITIALE** verliehen. In einem mehrstufigen Jurierungsprozess hat der Vorstand das Projekt "Modul 'Welt im Wandel'" der Pädagogischen Hochschule Thurgau (PHTG) prämiert.

Björn Maurer, Daniel Sauter, Nicole Eilinger, Dominik Hagen und Lars Nessensohn haben das

Modul als interdisziplinäre Verbindung der Fachbereiche Technisches und Textiles Gestalten (TTG), Natur, Mensch, Gesellschaft (NMG) sowie Medien und Informatik (MI) gestaltet.

Dazu findet sich die separate Berichterstattung hier: <https://sgl-online.ch/sgl-lehrpreis-initiale-2025/>

Eine übersichtsartige Zusammenstellung (fast) aller eingereichten Projekte findet sich hier: https://sgl-online.ch/wp-content/uploads/2025/04/Auflistung-Einreichungen_publ.pdf



«Foto Siegerprojekt» (von links nach rechts): Björn Maurer, Daniel Sauter, Nicole Eilinger, Dominik Hagen, Jessica Widmer (Studentin) Vilma Salvatore (Studentin), es fehlt Lars Nessensohn (alle Pädagogische Hochschule Thurgau)



Vorstandsmitglieder und AG-Leitende im Austausch an einer von vier parallelen Stationen.

Und bereits am Nachmittag, vor der Mitgliederversammlung, hat sich der Vorstand mit den Leiterinnen und Leitern der Arbeitsgruppen zum traditionellen Austausch getroffen. Dabei ging es unter anderem um die gemeinsame Vorbereitung des "Lunch-Forums" im Rahmen des SGL-SGBF-Kongresses in Luzern (weitere Informationen folgen), aber auch um den Austausch unter den AG-Leitenden zu gemeinsamen Themen oder die Anregung neuer Impulse für die gemeinsame Arbeit (Stichworte waren zum Beispiel: KI, Präsenzpflcht oder Veranstaltungsformate).

Freundliche Grüsse,
Martin Adam, Geschäftsführer

SGL Geschäftsstelle
Postfach 8027 Zürich
www.sgl-online.ch